

El karate está de luto en Rafaela fallecimiento de Víctor Farías



Quienes están relacionados con las artes marciales y con el karate específicamente, como seguramente muchas personas que lo conocían en nuestra ciudad, tuvieron en las primeras horas de este viernes la dolorosa noticia del fallecimiento de Víctor Farías.

Muy reconocido en esta disciplina, era Sexto Dan de la Escuela Kyudokan Higa Te y desarrollaba sus entrenamientos en el Dojo Orlando García junto a José Luis Palmucci, con más de 40 años de práctica a e innumerable cantidad de presencias en campeonatos de toda índole. Su deceso, a los 60 años, se produjo debido a una afección repentina surgida en los últimos días, luego que inclusive pudiera superar un problema de salud más serio por el cual había sido operado el año anterior.

«Con profundo dolor comunicamos el fallecimiento de nuestro Sensei Víctor Farías. Decretamos un día de duelo en todos los Dojos de la provincia de Santa Fe. QEPD», publicó la Escuela Kyudokan Santa Fe.

Hace algunos años, en una nota en LA OPINION había reflexionado acerca del karate y queremos compartir nuevamente ese testimonio: “Hay una maduración que da el karate, esta disciplina, porque forma a la persona. Es un arte marcial diferente, para autocontrolarse y defenderse”.

“Hay que pasar desapercibido”, había asegurado, porque el karateca sabe el poder de fuerza que tiene, pero debe seleccionar dónde y cuándo aplicarlo, respetando al otro.

“A mí el karate me ha enseñado a ser buen hijo, buen esposo, buen padre, buena persona por los valores que transmite. Nos enseña que siempre podemos soportar lo insoportable”.

También había mencionado que su anhelo es “ver la luz de cada día” y agradecerle a

Dios por eso, fijándose el objetivo de ser mejor persona cada día. “Lo material es para un instante, lo importante es ser humilde, por eso todos los días intento no ser pobre, pero tampoco rico”.

